

WOOD SPAIN

MADERAS
MILENARIAS
FÓSILES

Manuel Fuentes
mb:0034676798949

David Pando
mb.0034635523971



¿Por qué nos atraen las cosas exclusivas y únicas?

La respuesta es fascinante.

A medida que nuestra sensibilidad hacia la belleza y el universo se refina, descubrimos una conexión más profunda con lo singular. Nos sentimos irresistiblemente atraídos por la belleza inherente de lo único, por esa expresión de una nota que resuena de manera irrepetible.

En esencia, somos eso: vibraciones únicas e irrepetibles. Cada uno de nosotros es un destello singular en el vasto cosmos, aunque todos compartimos un vínculo común:

la energía.

Todo es energía, y todos somos energía.

Esta conexión nos invita a apreciar lo exclusivo, a celebrar lo que es verdaderamente especial en un mundo lleno de posibilidades.



En este contexto, presentamos con orgullo las chapas fósiles StoneOak®, una joya de la naturaleza que encarna la esencia misma de lo exclusivo. Estas chapas de edición limitada y nuestros materiales fósiles son el resultado de más de seis décadas de dedicación y pasión por parte de ZANUSOlegno en la búsqueda y selección de las maderas más excepcionales del mundo. Nuestra colección es un testimonio del tiempo, compuesta por maderas milenarias que han sido moldeadas por la naturaleza durante miles de años, bajo condiciones únicas de desgaste y filtración. Estos materiales, a menudo enterrados en entornos acuosos o extremadamente húmedos, han experimentado un proceso natural que transforma lentamente las capas del tronco, dando lugar a piezas verdaderamente singulares e inimitables.

Cada chapa en nuestra colección es una obra maestra única, sin estándares predefinidos, lo que resalta su carácter exclusivo e irrepetible. La búsqueda de estos troncos raros en la naturaleza es una tarea compleja y desafiante, lo que añade aún más valor a cada producto que ofrecemos. Al elegir nuestras chapas fósiles StoneOak®, no solo adquieres un material excepcional; te conectas con la historia y la energía vital que emana de cada pieza, convirtiendo tu espacio en un reflejo auténtico del lujo y la distinción.



En nuestra empresa, poseemos un conocimiento especializado y profundo en el fascinante mundo de las maderas milenarias, lo que nos posiciona como el aliado ideal para arquitectos, diseñadores y empresas que buscan trabajar con estos materiales excepcionales. Nuestra experiencia nos permite brindar una asistencia incomparable, adaptada a las necesidades específicas de cada proyecto.

Desde la identificación meticulosa de los tipos de madera más adecuados para cada aplicación particular, hasta la elaboración de especificaciones técnicas precisas, nuestro compromiso es garantizar que cada detalle sea atendido con la máxima excelencia. Además, ofrecemos la creación de muestras personalizadas, diseñadas a medida para facilitar el desarrollo del proyecto y asegurar que cada visión se materialice con la perfección que merece.

Al elegir colaborar con nosotros, no solo accedes a un suministro de maderas raras; te unes a un viaje donde la tradición se encuentra con la innovación, y donde cada elección está respaldada por un saber hacer que transforma tus ideas en realidades extraordinarias.



Descubre un mundo de infinitas posibilidades a tu disposición.

Imagina llevar a cabo un proyecto completo utilizando una madera inigualable, capaz de infundir un carácter distintivo y singular en cada rincón del espacio que habita. Con la opción de emplear la más exclusiva de las maderas en toda la vivienda, puedes establecer un hilo conductor que unifique el diseño, desde paneles y suelos hasta mobiliario y detalles decorativos.

Cada elemento se convierte en una expresión única de elegancia y sofisticación, transformando tu hogar en una obra maestra donde la armonía y la exclusividad se entrelazan. Permítenos acompañarte en este viaje creativo, donde cada elección resuena con la autenticidad y el lujo que solo nuestras maderas milenarias pueden ofrecer.





